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Tiago 5:7-8 
Sede, pois, irmãos, pacientes, até à vinda do Senhor. Eis que o lavrador aguarda com 
paciência o precioso fruto da terra, até receber as primeiras e as últimas chuvas. Sede 
vós também pacientes e fortalecei o vosso coração, pois a vinda do Senhor está próxima. 
 
Esperar em Deus exige paciência. Deus tem o tempo certo para todas as coisas. Muitas 
vezes queremos que a solução venha logo, mas ainda não é o tempo certo. Por 
isso, precisamos esperar com paciência. 
 
Mas o crente não espera sozinho. Ele espera por Deus e em Deus. Ele está conosco em 
todo tempo. E Deus é fiel. Ele nos dá força para esperar nos momentos difíceis e nos dá a 
vitória na hora certa, dando-nos a Palavra certa para um fim certo. Tudo que precisamos 
fazer é estar posicionados corretamente na fé e na Palavra, e então colheremos os 
resultados disso. 
 

Quando as Engrenagens Funcionam Juntas 
 
A irmã de Lázaro obteve um grande milagre da parte de Deus porque ela estava no lugar 
certo, falando para a Pessoa certa, dizendo palavras certas, e crendo nas coisas certas. 
 
Crês Tu Isto? (03/10/1951) § 64 
E se Maria – Marta aqui, pudesse ler na Bíblia e ver que a mulher sunamita obteve o 
desejo de seu coração porque ela reconheceu que Deus naquela era vivia em Seu 
profeta, quanto mais Ele estaria em Seu Filho? Amém. Ele estava ali. Amém. Deus estava 
em Seu Filho, reconciliando o mundo Consigo mesmo. Ela sabia disso. Ela correu até Ele; 
na atitude certa, ela disse: ―Senhor, se Tu estivesses aqui, meu irmão não teria morrido. 
Mas mesmo agora, tudo o que Tu pedires a Deus, Deus fará‖. Amém. Algo precisa 
acontecer agora. Ela está no lugar certo, diante da Pessoa Divina certa, com a atitude 
mental certa, falando as palavras certas, crendo nas coisas certas; aquelas velhas 
engrenagens estão trabalhando juntas; algo tem que acontecer. Quando você tem esse 
tipo de fé, algo tem que acontecer. Ela disse: ―Senhor, se Tu estivesses aqui, meu irmão 
não teria morrido. Mas mesmo agora, tudo o que Tu pedires a Deus, Deus fará‖. 
 
Agora, Jesus era Quem sempre fazia isso, e quando alguém conseguia estar na mesma 
sintonia que Ele, então isso criava um vínculo, um canal das bênçãos de Deus sobre os 
Seus filhos. Jesus teve uma visão de Lázaro sendo ressuscitado, mas Ele esperou o 
tempo certo de Deus para estar no lugar certo, dizer e fazer a coisa certa. E quando Ele 
se encontrou com Marta, que soube fazer a mesma coisa, então o milagre aconteceu. 
 
Agora, o segredo para que a igreja faça as coisas certas, diga as coisas certas e esteja no 
lugar certo, é ter o mesmo desejo que Cristo tinha. Qual era o segredo de Jesus para 
estar no lugar certo para dizer e fazer a coisa certa? Vejamos. 
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João 4:31-34 
Nesse ínterim, os discípulos Lhe rogavam, dizendo: Mestre, come! Mas Ele lhes disse: 
Uma comida tenho para comer, que vós não conheceis. Diziam, então, os discípulos uns 
aos outros: Ter-Lhe-ia, porventura, alguém trazido o que comer? Disse-lhes Jesus: A 
Minha comida consiste em fazer a vontade Daquele que Me enviou e realizar a Sua 
obra.  
 
Essa deve ser a comida de toda a Noiva de Cristo. E será isso que lhe permitirá estar no 
lugar certo, crendo nas coisas certas e dizer as coisas certas. Quando deixamos de fazer 
o que queremos, mas o que Deus quer, então temos a certeza de que estaremos no lugar 
certo, dizendo e fazendo coisas certas. 
 
Salmo 37:34 
Espera no Senhor, segue o Seu caminho, (Ou seja, cumpra com a vontade de Deus) e 
Ele te exaltará para possuíres a terra; presenciarás isso quando os ímpios forem 
exterminados. 
 
O irmão Branham disse que por muitos anos procurava, às vezes, fazer as mesmas 
coisas que os outros faziam a fim de ser aceito por elas, mas isso nunca funcionava. Ele 
não conseguia se sujeitar ao efeito manada, de fazer e crer no que todo mundo faz e crê. 
Mas ele só encontrou paz quando se rendeu à vontade de Deus e fazendo o que Ele 
queria que fosse feito. Somente quando fazemos o que Deus quer é que conseguimos 
estar no lugar certo. 
 
Ministério Explicado (11/07/1950) § 26 
Toda a minha vida, eu parecia que eu – eu não conseguia encontrar a classe a que eu 
pertencia. Quando eu era menino, eu não fumava e nem bebia, e os – os jovens não 
tinham nada a ver comigo, então… E as meninas todas, quando eu saía com as meninas, 
elas iam ao baile, e eu não ia ao baile. Então, eu era uma flor de parede. E quando fui 
salvo, eu cri em uma religião sincera à moda antiga. E assim a igreja não o cria. Eles 
pensaram que eu era um fanático e... Bem, eu... aves da mesma plumagem... Creio que 
finalmente entrei no lugar certo. E eu estou muito agradecido. Portanto, estou muito feliz 
por estar com os grupos que creio que estaremos na glória juntos. 
 
Realmente, nós somente podemos ser uma bênção e úteis para Deus quando estamos no 
lugar que Ele quer que estejamos, assim como Cristo somente pôde ser útil para o Pai 
porque buscava fazer a Sua vontade. 
 
Agora, Cristo somente pôde fazer o que era certo porque Ele teve uma instrução certa. E 
assim como foi útil para Cristo, também é para toda a igreja. 
 
2 Timóteo 3:16-17 
Toda a Escritura é inspirada por Deus e útil para o ensino, para a repreensão, para a 
correção, para a educação na justiça, a fim de que o homem de Deus seja perfeito e 
perfeitamente habilitado para toda boa obra. 
 
E foi exatamente isso que tornou Jesus habilitado para fazer as boas obras de Deus, pois 
foi Deus mesmo Quem Lhe ensinou. 
 
João 8:28b 
Nada faço por Mim mesmo; mas falo como o Pai Me ensinou. 
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Paulo disse que procurava não os seus próprios interesses, mas procurava fazer tudo que 
fosse possível para salvar aos outros. 
 
1 Coríntios 10:31-33 
Portanto, quer comais, quer bebais ou façais outra coisa qualquer, fazei tudo para a 
glória de Deus. Não vos torneis causa de tropeço nem para judeus, nem para gentios, 
nem tampouco para a igreja de Deus, assim como também eu procuro, em tudo, ser 
agradável a todos, não buscando o meu próprio interesse, mas o de muitos, para que 
sejam salvos. 
 
Mas quando alguém deseja fazer a sua própria vontade, ele crerá em coisas erradas, e 
isso fará com que ele esteja no lugar errado também. 
 
Plantando a Vinha e Onde Plantá-la (20/09/1959) § 58 
Um homem que é um cristão, que descansa seu destino eterno sobre algum credo 
denominacional, ele não está em seu lugar correto. 
 
Nós vimos em outra ocasião que está nos genes do homem adorar a Deus, porém todo 
aquele que tentar saciar a sua sede por Deus em um lugar errado, continuará sedento. 
 
Sede (19/09/1965) § 96 
Agora Satanás toma essas coisas, como eu disse, e as perverte. Então, se você é—se 
você é… Se você não der a essa sede o lugar certo em sua vida, e não tiver sede e 
tomar as coisas que Deus proveu para matar essa sede, para saciá-la, então Satanás o 
levará a algumas das suas fossas estagnadas deste mundo. Você tem de satisfazer 
isso em algum lugar. Se não conseguir encontrar alimento, você comerá de uma lata 
de lixo. Está vendo? E se você—se você não conseguisse encontrar água, e estivesse 
morrendo, você beberia de uma—uma poça de qualquer tipo, porque ia perecer. 
 
É por isso que nada pode ser misturado a essa Palavra, do contrário, Ela perderá o seu 
efeito. 
 
O Único Lugar de Adoração Provido Por Deus (28/11/1965) §§ 122-123 
Veja, você tem de entrar nesse lugar certo antes que Ele receba seu sacrifício. Veja, 
tem de entrar nisto. Observe. ―…No lugar que o Senhor escolher para ali fazer habitar o 
Seu nome. Nela, não comerás levedado;…‖ O que isso tipifica no sacrifício? Não o 
misture com nenhum credo, tem de ser a Palavra. ―Não levedado.‖ Fermento é o… Você 
sabe o que fermento é em qualquer coisa. ―Um pouco de fermento leveda toda a massa,‖ 
toda a massa é o Corpo. Não se pode pôr nem um pouquinho de denominação ou credo 
em Cristo. Não, senhor, não funcionará. 
 
A Marca da Besta (15/07/1956) § 10 
Uma palavra mal representada pode fazer com que alguma alma seja rejeitada. Mas a 
Palavra certa representada no tempo certo, e no lugar certo, pode fazer com que um 
pecador rebelde venha a Cristo. 
 
A graça de Deus sempre nos ajudará a fazer aquilo que é certo, se essa também for a 
nossa vontade. 
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Porém, veja que não somente a Palavra precisa ser aplicada na hora certa, e da maneira 
certa, como também os dons. Eles também precisam ser operados de uma certa maneira 
e com motivos e objetivos certos. 
 
Perguntas e Respostas (15/05/1954) §§ 322-323 
Escutem, meus filhos! Esses dons são maravilhosos. Ninguém sabe o quanto eu te 
aprecio e te amo com amor piedoso. Mas esses dons podem ser prejudiciais a você se 
não os usar no lugar certo. Veja as pessoas hoje, bom homem no campo, orando pelos 
enfermos e cobrando dinheiro por isso. Isso está errado. Se um homem tem fé para curar 
e orar pelos enfermos, ele deve ser cavalheiro o suficiente para orar pelas pessoas sem 
dinheiro. Graças a Deus! Irmão, eu quero dizer isso, não para mim mesmo, mas para a 
glória de Deus, nenhuma vez eu tirei dinheiro de pessoas, ou algo assim; e até recusei, 
literalmente, um milhão e quinhentos mil dólares, em uma oferta. E você sabe disso; 
estava bem aqui, no jornal. Vê? Isso mesmo. Não é para... Quando você fizer isso, 
perderá sua fé lá fora com Deus. 
 

Somos Dependentes de Deus 
 
Todo cristão reconhece a sua dependência a Deus e sabe que sem os Seus conselhos, 
todo plano será frustrado. 
 
Provérbios 15:22-23 
Onde não há conselho fracassam os projetos, mas com os muitos conselheiros há bom 
êxito. O homem se alegra em dar resposta adequada, e a palavra, a seu tempo, quão boa 
é! 
 
A razão de deixarmos de fazer o que queremos para fazer o que Deus deseja, é que os 
pensamentos e planos que Ele tem para os Seus filhos são sempre melhores e superiores 
do que os deles. 
 
Jeremias 29:11-13 
Eu é que sei que pensamentos tenho a vosso respeito, diz o Senhor; pensamentos de paz 
e não de mal, para vos dar o fim que desejais. Então, Me invocareis, passareis a orar a 
Mim, e Eu vos ouvirei. Buscar-Me-eis e Me achareis quando Me buscardes de todo o 
vosso coração. 
 
Deus estava dizendo para Israel que estava no cativeiro babilônico, que quando eles 
estivessem fazendo a coisa certa, crendo da maneira certa, e dizendo para Ele as coisas 
certas, Deus os colocaria no seu lugar certo. Agora, isso não é uma promessa somente 
para Israel, que vivia no cativeiro babilônico, mas serve para todos os que buscam a Deus 
e desejam fazer a Sua vontade. 
 

Há Um Tempo Certo Para Todas as Coisas 
 
Deus tem um tempo certo para todas as coisas, e para que tudo funcione, deve ocorrer no 
local e no tempo certo. Às vezes eu me perguntava: “Por que eu não conheci essa 
Mensagem antes? Ele mudou minha vida para melhor completamente. Por que eu 
precisei sofrer por mais de dez anos naquela denominação pentecostal sem ter produzido 
nada para Deus?” Mas hoje eu entendo que cada um recebe essa Mensagem no tempo 
exato de Deus, exatamente no tempo em que precisava receber. 
 
Jesus na Autoridade da Palavra (17/02/1954) § 16 
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Às vezes as pessoas ficam – dizem: ―Bem, agora, a Palavra diz isto. Vamos entender 
exatamente da maneira que está escrito.‖ Isso... Bem, isso – isso mesmo. Mas essa 
Palavra tem que cair em um determinado terreno ou não produzirá. Vê? Eu ouvi 
pessoas serem salvas. Elas dizem: ―Eu sou um cristão agora. O Senhor disse que tudo o 
que eu pedisse em Seu Nome, eu conseguiria. Amém. Vou pedir isso‖. Agora, talvez 
ainda não seja um terreno certo. Vê? Você não pode pegar cacto e cultivá-lo no barro. Se 
você colocar cactos em um solo realmente rico, ele morrerá. O cacto cresce na areia. E 
pegue um – um pinheiro e coloque-o naquela areia no Arizona onde o cacto cresce, ele 
morrerá, porque não há umidade suficiente. No entanto, ambos estão no solo. Deve ser a 
Palavra certa no lugar certo, e acontecerá. 
 
Agora, por que esta Mensagem não produz o mesmo efeito em todas as pessoas que A 
ouvem? Porque ela é uma Palavra certa que somente pode ser germinada no lugar certo 
e no tempo certo. E ela só vai germinar até que o crente morra para os seus próprios 
desejos, e passe a fazer a vontade de Deus 
 

Relato da Viagem à Índia (26/01/1957) § 26  
Agora, sabemos que é bom ter igrejas. Isso é maravilhoso. Sabemos que é bom ter 
denominações. Elas são maravilhosas. É bom ter – ter seminários. É maravilhoso. Mas 
Cristo nunca nos disse para edificarmos qualquer seminário ou algo assim. Ele disse: 
―Pregue o Evangelho‖. E o Evangelho não é apenas Palavra, mas por meio do poder e 
manifestação do Espírito Santo, que produziria os sinais de Marcos 16, quando Ele disse: 
―Ide por todo o mundo, pregai o Evangelho a toda criatura‖. A própria Palavra está morta 
até que se torne uma ação e produza vida. E, a menos que um grão de trigo caia no 
chão, ele permanece só. E então, quando a Palavra é trazida para um coração de fé, 
isso faz com que todas as promessas na Bíblia vivam novamente. Vê? Isso – isso irá... 
Isso – isso tem que viver. É uma Palavra germinada e deve viver se for recebida no 
lugar certo. Sob as condições certas, cada semente viverá novamente, se for colocada 
sob a condição certa. E irmãos, que eu possa dizer isto com reverência e respeito a vocês 
como meus irmãos, sabendo que talvez antes que anoiteça todos nós estaremos no 
tribunal de Cristo no céu... E olhe, que eu possa dizer isto: essa é a atmosfera que 
sempre traz à existência o – o produto. Vê? 
 
Quando o homem estava no jardim, ele tinha o poder de dizer a Palavra certa e ela 
acontecia. Mas desde que a humanidade caiu, esse poder lhe foi tirado. Mas depois que o 
Segundo Adão resgatou o homem por meio de Seu Sangue, hoje a Noiva tem a promessa 
de que algum dia, na manifestação dos filhos de Deus, eles poderão dizer a Palavra certa 
e aquilo se cumprirá. E assim, eles terão o mesmo poder da Palavra como Adão teve no 
passado, pois cada um deles voltará a ser o que Adão era, um deus menor dominando 
sobre a terra. 
 
A Maneira Provida Por Deus de Aproximação Para Companheirismo (09/07/1960) § 
27  
Oh, simplesmente posso ver Adão e Eva descendo pelo jardim e os ventos soprando, e 
Eva, a noiva, dizendo: ―Oh, Adão, o vento está tão forte‖. Ele dizia: ―Paz‖. Veja, o homem 
foi realmente feito para ser um deus. Sabia disso? A Bíblia disse... Jesus disse: ―Se eles 
chamaram a quem a Palavra de Deus veio (o qual eram os profetas), se eles eram 
deuses, então como vocês podem Me condenar quando digo que sou o Filho de Deus?‖. 
Os profetas eram considerados deuses. Ao homem foi dado – feito um deus menor, e 
dado um domínio sobre a terra. Essa é a razão pela qual o mundo hoje está gemendo, 
esperando pelas plenas manifestações dos filhos de Deus. Oh, há um grande, 
profundo e abençoado ensinamento nisto, de que um dia o homem ainda voltará ao seu 
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lugar certo e o seu domínio será a terra. E ele falará para a árvore ou para a montanha 
ou para qualquer coisa, e isso simplesmente irá para o lugar, exatamente como 
estava programado para ser. 
 
O irmão Branham disse que os filhos de Deus manifestados terão a autoridade para 
ordenar uma cura ou qualquer prodígio, o qual é um sinal da sua plena adoção. 
 
A Ele Ouvi (12/07/1960) § 61 
Sabe o que acontecia quando aquele menino se tornava de uma certa idade? Aquele 
menino era adotado na família. Agora, o que eles faziam? Levavam-no para um lugar 
público, colocavam-lhe uma túnica especial e faziam uma cerimônia. E todas as pessoas 
da cidade se reuniam e olhavam. E então eles olhavam para este menino, e o pai tinha 
uma cerimônia de adoção. Depois... Oh, não perca isso. Depois que o filho era adotado, 
seu nome no talão de cheques era tão bom quanto o de seu pai. É para aí que Deus está 
tentando levar a Sua Igreja. Apenas dizer a esta montanha: ―Mova-se‖ e ela se moverá; 
autoridade, filhos de Deus... Toda a criação geme, esperando pelas manifestações dos 
filhos de Deus, esperando um lugar onde o enfermo será um ―Levante-se!‖. E será 
assim. Os cegos receberão a sua visão. Os surdos e os mudos, oramos por eles agora, 
mas então você ordenará isso. Não foi dito: ―Estes sinais seguirão os que crêem, eles 
orarão pelos enfermos‖. Ele disse: ―Eles expulsarão demônios‖. Não ―Eu irei‖, ―Eles irão‖. 
―Se você disser a esta montanha‖. (Não se Eu disser). ―Se você disser a esta montanha, 
―Mova-se‖, e não duvidar em seu coração. O que precisamos é de adoção. Filhos e filhas 
precisam de adoção. 
 
Porém, observe que a Noiva somente irá falar o que Deus mesmo decidir fazer e falar por 
meio Dela. 
 
A Palavra Falada é a Semente Original 2 (18/03/1962) § 420 
Observe que harmonia. Jesus nunca fez nada a não ser que visse o Pai ou o Pai 
mostrasse primeiro a Ele – a harmonia entre Deus e Cristo. Vê? João 5:19. Do mesmo 
modo fará a Noiva, e Ele mostra a Ela Sua Palavra de Vida (Ele mostra para Ela), e Ela A 
recebe. Ela nunca duvida disto. Nada pode Lhe fazer mal, nem mesmo a morte; pois se a 
Semente foi plantada, a água a fará brotar novamente. Amém. (...) A Palavra está na 
Noiva e a mente de Cristo para saber o que Ele deseja fazer com a Palavra, e Ela o 
faz em Seu Nome. Ela tem o Assim Diz o Senhor. (Ela pode trazer à existência coisas 
que não existem como a semente de Abraão) Então isto germina; então o Espírito Santo a 
rega até crescer e servir a um propósito. Eles só fazem a Sua vontade. (Amém. Eu crerei 
nisto.) Ninguém pode persuadi-los a fazer diferente. Eles têm o Assim Diz o Senhor, ou 
eles ficarão calados. Então eles farão as obras de Deus. 
 
Então a salvação e o perdão dos pecados está disponível hoje gratuitamente para o 
pecador. Tudo que ele precisa fazer é estar no lugar certo. E o lugar certo de Deus não é 
em uma determinada denominação ou grupo religioso no qual você se identifique, mas no 
Sangue do Cordeiro e na Sua Palavra. 
 
O Lugar Provido Por Deus Para Adoração (25/04/1965) §§ 51-52 
Todo o Antigo Testamento prefigurou Jesus. No Egito, naquela noite quando era para ter 
um – um cordeiro morto na páscoa para a proteção do povo, vemos que Deus tem um 
lugar, uma condição. Não importa quão jovem, quão antigo sacerdote, ou clérigo, seja o 
que for, você deve estar neste lugar certo. Tudo fora deste lugar perece. Você deve 
estar neste lugar, um lugar que Ele proveu. Agora, nós poderíamos gastar muito tempo 
nesta tarde explicando isto, o que seria apenas revisar o que já sabemos, que como 
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Cristo prefigurou nos tipos o Cordeiro sacrificial, como ele devia ser puro, um macho sem 
mancha, e como deveria ser morto pelos anciãos, e como aquele sangue devia ser 
espargido sobre a porta, tudo prefigurando a vinda de Cristo. E sob este sangue 
derramado foi o lugar que Deus Se encontrou com o adorador, quando o anjo da Morte 
passou pela terra. Eu creio que já estamos prontos para sair do Egito um destes 
dias, e iremos direto à terra da promessa. E este é o tempo para irmos ao lugar 
correto, e parar com este alvoroço por aí: ―Eu sou um presbiteriano. Eu sou metodista. Eu 
sou batista. Eu sou isto. Eu sou aquilo, ou aquilo outro.‖ Saia disto, e descubra onde é 
este lugar, porque há morte em todos os demais lugares, exceto no Seu lugar 
escolhido. A morte vai golpear, tão certo como há um mundo, se não estivermos em Seu 
lugar escolhido. Mas onde Ele escolhe, a morte não pode entrar. 
 

Permaneça no Lugar em Que Deus te Chamou 
 
Deus tem chamado os Seus filhos em todas as eras e cada um em seu próprio tempo 
oportuno, para desempenhar um papel específico. Mas para isso, cada um precisa estar 
no lugar exato que Deus determinou para que ele esteja. Foi por isso que o apóstolo 
Paulo disse: 
 
1 Coríntios 7:20 
Cada um fique na vocação em que foi chamado. 
 
O que Paulo estava dizendo é: não tente ser o que você não é. Não tente fazer o que 
Deus não te chamou para fazer. Não tente fazer o que você vê os outros fazerem. Mas 
trate de descobrir o que Deus quer que você faça, e quando você descobrir o que é, então 
faça o melhor possível, independentemente dos resultados. Só porque Paulo acabou os 
seus dias numa prisão não significa que ele havia feito algo errado ou que falhou com o 
seu chamado. Só porque você é atormentado pelo inimigo, não quer dizer que você está 
reprovado. Só porque você é combatido e perseguido por familiares e pessoas próximas a 
você, não significa que você tropeçou e saiu fora do caminho. O que acontece é que 
enquanto você cumprir com o seu chamado, as provações e testes seguirão. Mas como 
disse o irmão Branham: “Deus sabe o que está fazendo”. Deus tomará conta do resto. 
Apenas continue fazendo o que Deus lhe deu para fazer, sendo o que Deus lhe chamou 
para ser, sem imitar uma identidade de outro. 
 
O Cordeiro e a Pomba (25/03/1957) § 10 
E agora, tenho certeza de que encontramos muitas imitações de identidade. E uma 
personificação, amigo... Uma pessoa que se faria passar por algo é a pessoa mais 
miserável que eu conheço. Não é muito melhor ser você mesmo? Como o congressista 
Upshaw costumava dizer: ―Não tente ser nada que você não tem‖. Bem, isso é muito bom. 
Não tente ser nada que você não é. Seja você mesmo. E então, se você quer ser um 
cristão, basta pedir a Cristo. Ele tirará sua velha natureza, colocará uma nova natureza; 
então você não precisa personificar nada; é apenas sua vida normal que você está 
vivendo. 
 
A Rainha do Sul (20/06/1958) § 64 
Você nunca se tornará um olho, se você for um ouvido; lembre-se disso. Você só vai 
bagunçar o corpo até chegar ao seu lugar certo e permanecer lá em sua vocação. Se 
você é diácono, continue sendo diácono; você é pastor, continue pastor. Não tente ser 
algo que você não é; seja apenas o que você é. Se você é apenas um dedo ou uma 
unha, seja bom. Deus lhe dará o seu lugar na glória. 
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Investimentos (26/01/1963) § 43 
Não tente tomar o lugar de nada além de um empresário, seja o que for que Deus te 
chamou para fazer. Não tente ser pregador, porque já temos bastante dificuldade, 
mantendo Isso correto, de qualquer maneira. E você confunde Isto. Então, vamos ficar 
como Deus nos chama para ser. E eu acho que, para os leigos, é uma coisa boa para nós 
tentarmos permanecer. 
 
Influência (30/11/1963) § 69 
O homem não pode ordenar a si mesmo para um lugar. Deus deve ordenar seu lugar. 
Não se esqueça disso. Deus ordena você ao seu lugar, e ele não deve (nunca) tentar 
tomar o lugar de outro. Não tente ser algo que você não é. 
 
Como a Águia Agita o Seu Ninho (03/04/1960) § 190 
Oh! O que a igreja pentecostal precisa é de uma limpeza. Ela precisa de uma lavagem. 
Precisa de uma limpeza, de uma santificação. Gente, vocês não são do mundo. Não se 
padronize como as outras pessoas. Não tente padronizar como uma estrela de cinema. 
Você é uma filha de Deus. Você é um filho de Deus. Não tente ser um Matt Dillion ou 
alguém assim. Não tente ser um Peabody Ernie, ou qualquer que seja seu nome, ou 
algum desses homens. Você não é... [Espaço em branco na fita - Ed.] ―Não ame as coisas 
do mundo. Se você ama o mundo, ou as coisas do mundo, o amor de Deus nem mesmo 
está em você‖. Eu sei, irmão, isso é nojento. Isso te deixa doente. 
 
Deus Ocultando-Se em Simplicidade, Então Revelando-Se na Mesma (17/03/1963) § 
435 
Humilhe-se. Simplesmente seja humilde. Não tente ser peculiar. Somente — somente 
ame a Jesus. Está vendo? Diga: ―Senhor, se há algum dolo em meu coração, se há 
alguma coisa errada, Pai, não quero ser assim. Tire isto. Não quero ser assim. Oh, quero 
ser contado como um deles, naquele Dia, Senhor. E vejo o Dia se aproximando.‖ 
 
Agora, quando recebemos Cristo e aceitamos fazer a vontade de Deus todas as Suas 
promessas estão liberadas para se cumprirem em nós, não exatamente por causa de 
alguma coisa que fizemos, mas por causa do amor de Deus que chegou no lugar e na 
hora certa. 
 
Amor Divino (26/08/1956) § 111 
Deus nunca disse: ―Se você fizer isto; se você fizer isso, Eu farei isso.‖ Deus, sem 
quaisquer condições, Ele enviou Seu Filho para morrer em seu lugar e resolver a questão 
do pecado. Não teve nada a ver com o que você pensa sobre isso, Deus fez isso, de 
qualquer maneira. Amém. Amor divino, colocado sob pressão, a graça soberana tem que 
tomar o seu lugar. Isso é tudo que existe, quando o amor Divino está colocado no lugar 
certo. 
 
Um Manto Usado (25/11/1956) § 36 
―Todas as coisas terão que operar juntas.‖ Tudo terá que se moldar no seu devido lugar. 
Que coisa! Se isso não trouxesse coragem para um cristão! Nada pode dar errado. Afinal, 
não é nossa batalha; é Dele. Não é nossa sabedoria; é a Dele. A única coisa que 
tínhamos que fazer era colocar nossa fé e confiança ali, e ficar quietos e ver a glória de 
Deus, ver como Ela se move para o Seu lugar, e cada roda se move. Pode estar 
espalhado de um lado para o outro, mas se moverá para o lugar certo quando Deus falar 
a Palavra. 
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O irmão Branham disse que cada promessa que Deus nos fez nos pertence desde que 
estejamos com a Palavra certa e no lugar exato que Ele nos quer. 
 
Deixando Escapar a Pressão (18/05/1962) 
Observe agora, a zona de segurança de Deus, o lugar de segurança de Deus. E quando 
estamos aqui dentro, neste refúgio, temos um – um direito ao poder de cura de Deus. Se 
Deus deseja perdoar o Seu inimigo e levá-lo para o refúgio, quanto mais Ele cuidará dele 
depois que Ele o colocou lá. Vê? Há poder de cura. Então quando os cristãos ficam 
doentes, não há necessidade de ficar todo nervoso por causa disso. Basta lembrar: ―Pelas 
Suas pisaduras fomos sarados‖. Essa é a promessa. Ele prometeu isto, então Ele não 
pode simplesmente tomar isso de volta. Isso é um lugar de refúgio para a nossa 
enfermidade, para as nossas preocupações. ―Lance sobre Ele todas as vossas 
ansiedades, pois Ele tem cuidado de vós‖. Isso é um refúgio. Confie em Sua Palavra, em 
Suas promessas. Cada promessa que Ele fez pertence a você, enquanto você estiver em 
Seu Reino. Contanto que você venha até Ele em busca de refúgio, então você tem um 
direito a cada promessa que Ele fez. Todo cristão aqui, ou em qualquer outro lugar, tem 
direito a qualquer coisa pela qual Cristo morreu. E quando você está em Cristo você 
possui a coisa toda. É todo seu. Isto é exatamente correto. 
 
Então, se aplicarmos nossa fé no lugar certo, seremos vitoriosos e nenhuma potestade do 
ar poderá impedir as bênçãos de Deus sobre nossas vidas. 
 
O Poder do Diabo (05/10/1955) § 50 
Redimido pelo Sangue do Cordeiro, chamado, separado, uma Igreja, comprada, lavada e 
passada a ferro, sem mancha ou ruga, é para isso que Ele está vindo. Que Deus nos 
ajude a colocar nossa fé no lugar certo esta noite, ir para o campo de batalha lá e 
dizer: ―Satanás, você é um mentiroso. Jesus Cristo morreu para me libertar, e isso é meu. 
Saia daqui.‖ 
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